



Déclaration

Montreuil, le 10 novembre 2015



Camarades,

Après avoir rapporté durant plusieurs décennies, le Centre de Vacances d'EL SHEMS vient d'être définitivement fermé. Remercions ce merveilleux Centre pour avoir participé au développement de BTP-Vacances et surtout condamnons les employeurs et la CFE-CGC qui ont voté cette décision par une simple levée de main, ce 10 novembre 2015.

D'après ces derniers, il n'y avait pas d'autre alternative possible qu'une fermeture définitive. Le maintien en activité était impossible et la fermeture temporaire n'était vraiment pas envisageable. Octroyer 1 million d'euros pour une année dans l'attente d'un retour à la normale était trop élevé, en outre, lorsqu'il s'agit de soutenir le BTP ou de financer les territoires à hauteur de 700 millions d'euros, là aucun souci ...

PRO-BTP qui a investi plus de 2 819 millions d'euros dans l'investissement solidaire et qui gère près de 15 Milliards d'actifs, n'a pas les reins suffisamment solides pour venir en aide aux salariés et au peuple tunisien pour un seul 1 million d'euros !!!

Les terroristes ont gagné, ils ont obtenu satisfaction sur les objectifs recherchés : déstabiliser un pays et permettre au patronat, avec l'aide de la CFE-CGC, de vendre un patrimoine acquis par et pour nos familles du BTP, retraités, salariés, apprentis ... Ils ne sont vraiment pas courageux, fuir plutôt que de se battre.

Bien entendu, nous condamnons vivement cette décision.

Pour la Fédération

Bruno CORNET

Secrétaire Fédéral

Fédération Nationale des Salariés de la Construction - Bois - Ameublement

Case 413 - 263, rue de Paris - 93514 MONTREUIL Cedex - Tél. : 01 55 82 85 02 - Fax : 01 48 59 10 37 - CCP 4115-22 M Paris

Boîte aux lettres (e-mail) : construction@cgt.fr - Site internet : www.construction.cgt.fr